

Liebe Brüder im Islam, wir reden heute inscha allah über das Wort des Tauhids. **La ilaha illa Allah**
Das Wort, das Allah uns anbefohlen hat und uns in vielen gottesdienstlichen Taten zur Pflicht
gemacht hat, sowie der Prophet s.a.s. uns erklärt hat: Es ist das beste Gedenken Allahs.
Der Prophet s.a.s. sagte: „**Das beste Gedenken ist La ilaha illa Allah, und das beste Bittgebet ist Alhamdulillah**“ (überliefert bei Tirmidhi und ibn Majah)

Und La ilaha illah Allah ist der höchste Zweig der Zweige des Glaubens... überliefert in den beiden authentischen Hadith-Werken (Bukhari und Muslim) von Abu Hurairah r.a. der sagte, dass der Prophet s.a.s. gesagt hat: „**Der Glaube hat etwas und siebzig Zweige (3-9) und der Beste ist das Sagen von La ilaha illa Allah...**“

La ilaha illa Allah ist auch das gewaltige Wort, zu dem ALLE Propheten und Gesandten aufgerufen haben. Allah hat in seinem edlen Buch gesagt: „**Und Wir haben ja bereits in jeder Gemeinschaft einen Gesandten erweckt: "Dient Allah und meidet die falschen Götter."**“ (Surah Al-Nahl, 37)

Und auch: „**Und (Wir sandten) zu "Ad ihren Bruder Hud. Er sagte: "O mein Volk, dient Allah! Keinen Gott habt ihr außer Ihm. Wollt ihr denn nicht gottesfürchtig sein?"**“ (Surah Al-A'raaf, 65)

Und: „**Und (Wir sandten) zu Tamud ihren Bruder Salih. Er sagte: "O mein Volk, dient Allah! Keinen Gott habt ihr außer Ihm."**“ (Surah Al-A'raaf, 73)

Auch: „**Und (Wir sandten) zu Madyan ihren Bruder Su'aib. Er sagte: "O mein Volk, dient Allah! Keinen Gott habt ihr außer Ihm."**“ (Surah Al-A'raaf, 85)

Und Allah s.w.t. hat gesagt: „**Und Wir haben vor dir keinen Gesandten gesandt, dem Wir nicht (die Weisung) eingegeben hätten: "Es gibt keinen Gott außer Mir, so dient Mir!"**“ (Surah Al-Anbiya, 25)

Meine Brüder, Wir müssen inscha allah dieses Wort des Tauhid kennen und verstehen. Unsere Gelehrten (möge Allah mit ihnen zufrieden sein) haben uns Bedingungen oder Säulen von La ilaha illa Allah erläutert, die wir kennen und danach handeln müssen.

1. Das Wissen—gegen die Unwissenheit
2. Die Gewissheit—gegen den Zweifel und Unsicherheit
3. Die Aufrichtigkeit—gegen Shirk und Augendienerei
4. Die Wahrhaftigkeit—gegen die Falschheit
5. Die Liebe—gegen Abneigung und Hass
6. Die Verbundenheit—gegen das Verlassen
7. Die Bestätigung—gegen die Widerlegung und manche Gelehrte haben noch hinzugefügt
8. Der Unglaube gegenüber den falschen „Gottheiten“

Diese acht Bedingungen müssen wir erfüllen damit La ilaha illah Allah von uns angenommen wird. Deswegen müssen wir sie lernen und verinnerlichen, damit wir La ilaha illah Allah bezeugen, so wie Allah es von uns will.

Die Erste Bedingung ist das Wissen.

Allah hat gesagt: „**Wisse also, daß es keinen Gott außer Allah gibt. Und bitte um Vergebung für deine Sünde und für die gläubigen Männer und die gläubigen Frauen.**“ (Surah Muhammad, 19)

Allah hat seinem Gesandten Muhammad s.a.s. befohlen zu wissen was La ilaha illa Allah bedeutet, und es beizubringen.

Und Allah hat gesagt: „**außer wer der Wahrheit entsprechend bezeugt, und sie wissen (es).**“ (Surah Az-Zukhruf, 87)

Die Tafsir Gelehrten haben gesagt: Außer diejenigen, die La ilaha illa Allah bezeugen, **wissen** was sie bezeugen.

Es ist die Pflicht jedes Muslims die Bedeutung von La ilaha illah Allah zu lernen. Denn La ilaha illah Allah alleine reicht nicht aus, wir müssen WISSEN, was es bedeutet.

Imam Al-Bukhari hat in seinem authentischen Werk ein Kapitel das heißt: Das Wissen kommt vor der Rede und der Tat. Das heißt: es ist Pflicht für jeden Muslim und Muslima zu Lernen, bevor sie Handeln.

Die Götzendiener kannten die Bedeutung von La ilaha illa Allah, als der Prophet s.a.s. ihnen sagte: „**sagt! La ilaha illa Allah!**“ Sie wussten was dies bedeutet: Es bedeutet, dass sie ALLE anderen Götter, die sie anstatt Allah angebetet haben nicht mehr anbeten dürfen, und dass sie ALLE ihre Taten nur Allah alleine widmen.

Deswegen haben sich einige von ihnen zusammen getan und gesagt: „**Macht er denn die Götter zu einem einzigen Gott? Das ist fürwahr etwas sehr Verwunderliches.**“ (Surah Saad,5)

Sie sollten nur noch Allah alleine anbeten, und nicht ihre Götzen, in jeglicher Art der Anbetung... manche hat Allah rechtgeleitet, und viele sind dabei geblieben.

Und im Authentischen Werk von Imam Muslim ist überliefert, von Uthman r.a., dass der Prophet s.a.s. sagte: „**Wer stirbt, und er weiß, dass es keinen Gott außer Allah gibt, wird ins Paradies eingehen.**“

Deswegen meine Geschwister müssen wir uns als erstes Wissen über La ilaha illah Allah aneignen. Und wir fahren inscha allah die nächsten Male mit den Bedingungen fort.